

## Mein Praxiserfahrungen

Ich bin Schülerin des Goethe-Gymnasiums in Reichenbach und habe vom 27.04. bis 08.05.2015 mein 2 wöchiges Praktikum im Autohaus Reißmann absolviert. Ich habe mich für diesen Betrieb entschieden um Erfahrungen in den Bereichen Buchhaltung, Kundenannahme, Kasse und Serviceabwicklung sammeln zu können. Außerdem ist es ein Betrieb wo man in Kundenkontakt steht jedoch viele Aufgaben selbstständig ausführen muss und es somit sehr abwechslungsreich ist. Die Umstellung von der Schule auf die Arbeit fiel mir nicht sehr schwer und ich habe mich schnell an einen normalen Arbeitstag gewöhnt. Das Arbeitsklima war sehr gut und ich konnte viele verschiedene Arbeiten ausführen. Meine Erwartungen waren somit erfüllt und ich hätte nicht gedacht das mir das Praktikum soviel Spaß bereiten wird. Ich hatte an den meisten Aufgaben viel Freude und konnte sie gut erledigen. Für meine weiter Berufswahl würde ich diesen Beruf mit in Betracht ziehen da mir alles sehr gut gefallen hat. Dennoch werde ich in den nächsten Monaten ein weiteres Praktikum in einem anderen Betrieb (z.B. Bank, Finanzamt) absolvieren um einen Vergleich zwischen den verschiedenen Berufen zu haben und mehrere Erfahrungen sammeln zu können um später den idealen Beruf für mich zu finden.



19.05.2015  
Tess Fleischmann